

Le sélectionneur des Lions indomptables du Cameroun, Marc Brys, a accordé une interview au journal Le Monde.

Après sa nomination par le ministre des sports, sur instruction du président Paul Biya, Marc Brys n'a toujours pas été reconnu par l'ancien buteur des Lions indomptables, Samuel Eto'o, qui estime que la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) a été tenue hors du processus de recrutement du sélectionneur.

En conséquence, Samuel Eto'o a refusé de signer le contrat de ce dernier, menaçant même de nommer un autre sélectionneur dans les soixante-douze heures.

Malgré cette situation délicate, Marc Brys reste serein et concentré sur sa mission. Le technicien belge de 61 ans a affirmé être « prêt à travailler avec la fédération et son président, dans l'intérêt de la sélection et du pays ».

Mais surtout rappelé qu'il ne devrait pas courir derrière Samuel Eto'o : « J'espère le voir, comme je l'ai déjà dit. Mais je ne suis pas du genre à courir après les gens, car je dois me concentrer sur l'équipe et les joueurs en vue des prochains matches ».

Par ailleurs, Marc Brys a tenu à clarifier les rumeurs concernant son contrat. Il a assuré qu'il en

avait bien un et que son salaire mensuel de 40 000 euros, pris en charge par l'État, servait notamment à rémunérer ses adjoints. Le Flamand a également indiqué la qualité de ses relations avec le ministère des sports, affirmant que tout était mis en place, afin qu'il travaille dans des conditions professionnelles optimales.